

“Un chalet à Gstaad” de Josiane Balasko, une histoire enneigée digne des plus grands vaudevilles

▶ Écouter



La scène culture

Du lundi au vendredi à 20h30

Par [David Lantin](#)

France Bleu

Mercredi 9 novembre 2022 à 20:30

Après une saison triomphale à Paris et une tournée dans toute la France, Josiane Balasko revient au Théâtre des Nouveautés avec sa dernière pièce !



Une pièce à découvrir au théâtre des nouveautés jusqu'au 8 janvier 2023 -

Quelques années après avoir enfilé les chaussures de ski de Nathalie Morin dans “Les Bronzés font du ski”, Josiane Balasko est de retour sur la scène du Théâtre des nouveautés avec une pièce qu’elle a elle-même écrite et dans laquelle elle joue.

“Un chalet à Gstaad” conte l’histoire de Françoise et Jean-Jacques Lombard. Très riches exilés fiscaux dont la fortune repose sur les inventions du mari, le couple s’apprête à recevoir un couple d’amis, Alicia et Grégoire Lagarde. Lui est un industriel fils à papa, Alicia est une aristocrate richissime et bête à manger du foin.

Bande-annonce « Un Chalet à Gstaad » au Théâtre des Nouveautés...
À regarder ... Partager

UN CHALET À GSTAAD

Regarder sur YouTube

Tout pourrait bien se passer, on est entre gens du monde (même si ce n’est pas forcément le même), si Alicia ne s’était entichée d’un coach spirituel, gourou sur les bords, qui les accompagne au dîner.

Et forcément, le vernis va finir par craquer, surtout lorsque le gourou va leur annoncer le pire : leur fortune est menacée... et leur "pognon de dingue" pourrait bien partir en fumée.

Une pièce à découvrir au théâtre des nouveautés jusqu'au 8 janvier 2023. [Réservez vite vos places.](#)